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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  

DO DIA 14-11-2018  
 

 
Aos catorze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão 
Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de 
Ricardo Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, 
Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães,  Gonçalo Patrício Fontes 
Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. Não esteve presente a vereadora, Sabrina Marília Coutinho 
Furtado, que enviou ao Presidente da Câmara Municipal, email com os fundamentos da sua ausência, que 
foram considerados para justificação da falta ----------------------------------------------------------------------------------- 

 ---------- Secretariou a reunião a coordenadora técnica, Maria Luísa Pacheco Simas. ------------------------------- 

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte: ----------------- 

 

INDÍCE  
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 75/2018) - PROC. N.º 2018/100.10.200/10- INFORMAÇÃO - SETOR EMPRESARIAL LOCAL - 
PLANOS E ORÇAMENTOS 
 
BALANCETE 
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PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 

Uma vez declarada aberta a reunião, o presidente da Câmara Municipal, esclareceu que relativamente à ata 
da reunião anterior, a senhora vereadora Sabrina Furtado, solicitou a inclusão de alguns pontos, na minuta 
que lhe foi enviada, os quais devem constar da ata e que depois de aprovada, nesta reunião, serão 
presentes à próxima reunião da Assembleia Municipal. ----------------------------------------------------------------------- 
Assim sendo e com as alterações sugeridas, fica aprovada a ata da reunião anterior. ------------------------------- 
De seguida, deu a palavra ao vereador Gonçalo Dias, que alertou para o facto do espelho, que se encontra 
no cruzamento da Rua da Cadeia Velha, se encontrar com um significativo desvio. Informou, também, que 
no passeio marginal da Marina, entre o Praia Café e o hotel Marina, não havia iluminação. ----------------------- 
O Presidente da Câmara, afirmou que iriam proceder às reparações apresentadas. ----------------------------- 
Por último o vereador Arnaldo Sousa, perguntou a quem ia competir a gestão e limpeza da Capela da Luz 
Eterna, ao que o Presidente da Câmara respondeu que para o efeito, ia ser feito um protocolo entre a 
Câmara e a Junta de Freguesia de Ponta Garça. ------------------------------------------------------------------------------- 

 
 
 

ORDEM DO DIA 
 

ORDEM DO DIA 
 
DIVISÃO ADMINISTRATIVA E OPERACIONAL 
 
DIVISÃO FINANCEIRA 
 
(DL 75/2018) - PROC. N.º 2018/100.10.200/10- INFORMAÇÃO - SETOR EMPRESARIAL 
LOCAL - PLANOS E ORÇAMENTOS - Em cumprimento do disposto nas alíneas a) e b) do n.º 1 do 
artigo 42.º da Lei n.º 50/2012, de 31 de agosto (Regime jurídico da atividade empresarial local e das 
participações locais), e no âmbito dos deveres de informação das empresas locais para com o órgão 
executivo da respetiva entidade pública participante, foram presentes à reunião, os planos de atividade e 
orçamento ou respetivos projetos, das entidades que compõe o setor empresarial do município de Vila 
Franca do Campo. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O Vereador Gonçalo Dias, questionou o Presidente da Câmara Municipal, quando se previa a internalização 
das empresas locais e a respetiva extinção e o que iria acontecer aos funcionários das mesmas. Ao que o 
Presidente da Câmara Municipal, respondeu que até junho do próximo ano o processo ficaria concluído. 
Quanto aos funcionários, os mesmos já estavam em situação de cedência de interesse público, incluídos 
nas despesas correntes da Câmara Municipal, desde setembro de 2013. ----------------------------------------------- 
A Câmara tomou conhecimento. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 
- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 13 de 
novembro na importância de  € 842 112,24 (oitocentos e quarenta e dois mil, cento e doze euros e vinte e 
quatro cêntimos).------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata.   
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:15, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Maria Luísa Pacheco Simas, mandei 
escrever e subscrevo. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém 4 (quatro) folhas.  -----------------------------------------------------  
 
  


